



De publicación inmediata: 1/11/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**DECLARACIÓN DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LA ORDEN DE  
LA CORTE SUPREMA EN ANTONYUK V. NIGRELLI**

Mantener seguros a los neoyorquinos es mi principal prioridad. Me complace que esta orden de la Corte Suprema nos permita continuar haciendo cumplir las leyes contra las armas de fuego que implementamos para hacer precisamente eso. Creemos que estas regulaciones reflexivas y sensatas ayudarán a prevenir la violencia armada y, por ello, seguiremos trabajando con la oficina del Fiscal General de Nueva York para proteger las leyes.

###

Noticias adicionales en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)